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Bettona, 4 consiglieri fanno venire meno il numero legale. Il sindaco difende il provvedimento bocciato dal Tar

Edilizia residenziale,
bufera in maggioranza

MASSIMILIANO

CAMILLETTI

BETTONA -
L'amministrazione
municipale, in oc-
casione della seduta
di mercoledì del
consiglio comuna-
le, è inciampata
sulla composizione
della commissione
per la gestione de-
gli alloggi di edili-
zia residenziale
pubblica. Prima che
il consiglio affron-
tasse la materia, po-
sta all'ultimo punto
dell'ordine del gior-
no, i quattro consi-
glieri del "gruppo
di maggioranza per
il centrosinistra"
(eletti nella stessa li-
sta del sindaco, Il
Girasole, salvo poi dar vita ad un
autonomo raggruppamento)
hanno abbandonato polemica-
mente l'aula, seguiti dagli espo-
nenti delle minoranze, facendo
così venir meno il numero lega-
le necessario per il proseguimen-
to della seduta. Alla base del ge-
sto sembrerebbe esserci la deci-
sione del sindaco Stefano Frasca-
relli di nominare tra i membri
della commissione l'assessore al
Bilancio Nadia Cianuri in luogo
dell'assessore all'Urbanistica Si-
monetta Benedetti che pure si era
occupata in prima persona della
materia. Gli alloggi devono co-
munque essere assegnati entro il
30 maggio e per questo si cerca
di ricucire lo strappo, o, in alter-
nativa, una sponda nei consiglie-
ri di minoranza. Mercoledì si è
costituito anche il gruppo Di Pie-
tro di cui fanno parte gli eletti
del Girasole ad eccezione dei
quattro e degli assessori Mazza-
tosta e Cianuri e il sindaco che,
dopo la bocciatura da parte del
Tar del regolamento comunale
che autorizzava a prendere la pa-
rola in consiglio i soli capigrup-
po fa chiarezza: "L'impostazione
del regolamento non è stata mai
contestata in commissione da al-
cun componente neppure di mi-
noranza né tantomeno mirava a
ledere i diritti di nessuno. Si è
soltanto voluto dare una forma
più snella al consesso comunale.
Quanto alla sentenza va detto
che il Tar ha annullato soltanto
alcuni articoli, rigettando altri
motivi di impugnazione come
quelli sul diritto di accesso agli
atti, sulla costituzione dei gruppi
consiliari, sulle convocazioni, la-
sciando quindi in piedi la strut-
tura principale del regolamento e
dichiarando inammissibile il ri-
corso posto in essere da quei sog-
getti che non avevano una fun-

GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - I soci del  Distretto 2090 del Rotary Club del-
l'Umbria, delle Marche, dell'Abruzzo, del Molise e del-
l'Albania hanno celebrato ad Assisi il 7 maggio scorso,
la XXII assemblea distrettuale. Circa 350 ro-
tariani hanno ascoltato la relazione program-
matoria che è stata tenuta dal Governatore
incoming Luciano Pierini, past President di
Fano.  La manifestazione che ha avuto come
scenario eccezionale il Salone Papale del Sa-
cro Convento di San Francesco di Assisi, si è
articolata in 4 gruppi di lavoro  e non ha
mancato di riflettere sulle finalità del Rotary
nell'epoca contemporanea. Non ultimo è sta-
to compiuto  il gesto altamente umanitario che va sot-
to la denominazione 'Un cuore per l'Albania' che vede
la collaborazione dell'Università dell'Aquila e di Ancona
per almeno dieci interventi chirurgici su neonati con gra-
vi malattie cardiache che non possono essere operati ne-
gli ospedali albanesi. Peraltro la meritoria iniziativa si col-
loca, in linea di continuità con la solidarietà di servizio
che da sempre il Rotary internazionale persegue a favo-
re di quelli che sua Santità Giovanni Paolo II chiama-
va ' i senza voce'. Ha portato il saluto all'incontro di-
strettuale, il presidente  del Club di Assisi, Mauro Na-
tali .

Rotary, oltre 350 soci

in assemblea ad Assisi

Si cerca di ricucire lo strappo: gli alloggi devono essere assegnati entro il 30
zione istituzionale. Non a caso la
sentenza parla di "accoglimento
parziale". L'amministrazione in-
tende tuttavia aprire un dibattito

con i rappresentanti delle forze
presenti in consiglio affinché il
regolamento possa essere condivi-
so da tutti. Se però non vi sarà

disponibilità valuteremo altre so-
luzioni compresa la continuazio-
ne del procedimento davanti al
Consiglio di Stato".
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BASTIA - Il Comune di Bastia Umbra arricchisce il pro-
prio patrimonio d'arte contemporanea con la donazione del-
l'artista statunitense  Nancy Lamers. L'opera, intitolata
"Nulla è rivelato", è formata da tre tele di notevoli dimen-
sioni dipinte con colori acrilici ed è  esposta permanente-
mente nell'atrio della piscina comunale. L'artista Nancy La-
mers , laureata alla University of Wisconsin, Milwaukee
(WI) è docente di Arte applicata all'Alverno College, Mil-
waukee, WI. Al suo attivo ha numerose personali e collet-
tive in gallerie e musei. In Italia ha esposto in occasione del-
l'Art Workshop Internationalnel di Assisi(1996)  e al Cam-
bio Festival (2005) di Palazzo d'Assisi.
Sue opere figurano in una cinquantina di collezioni tra pub-
bliche e private. Il Comune di Bastia Umbra molto proba-
bilmente ospiterà una sua mostra l'anno prossimo. 

L’artista Nancy Lamers 

dona un’opera al Comune

Il sindaco pronto a ridisegnare la giunta, attende solo il via libera dai partiti di maggioranza

Bastia, i Ds aprono al rimpasto

dell’esecutivo Lombardi
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BASTIA UMBRA - Non più
di una decina di giorni addie-
tro, nel corso di una riunione
di maggioranza, il sindaco
Francesco Lombardi aveva
chiesto di poter avocare a sé le
deleghe degli assessori che
compongono la giunta da lui
guidata per poi ridisegnarla,
pur lasciando inalterati i rap-
porti di forza tra i partiti che
lo compongono, al fine di ri-
dare slancio all'azione ammini-
strativa. La richiesta è stata ac-
colta mercoledì sera dall'unio-
ne comunale ds nella convin-
zione che sia questa la strada

maestra da percorrere per su-
perare l'impasse che attanaglia
l'amministrazione comunale
dopo oltre due anni dal suo in-
sed iamento.
Non solo l'u-
nione comu-
nale ha optato
per la remissio-
ne delle dele-
ghe dei tre as-
sessori ds ma si
è anche pro-
nunciata in favore di un'ampia
operazione di riassetto: "Tanto
sarà più ampia meno problemi
creerà".  Né  sono mancate le

critiche nei confronti dell'ope-
rato dell'assessorato all'Urbani-
stica attualmente in mano alla
dl Clara Silvestri e di cui la

Quercia vor-
rebbe riappro-
priarsi. Resta-
no a questo
punto da su-
perare le resi-
stenze della
Ma r g h e r i t a
che nel corso

dell'ultima assemblea degli
iscritti ha stabilito che "le scel-
te legate ai nostri rappresen-
tanti in giunta non possono es-

sere effettuate da altri partiti, di
conseguenza le deleghe loro at-
tribuite non possono essere ri-
consegnate. Il sindaco può, na-
turalmente, effettuare le scelte
che ritiene più opportune, as-
sumendosi la responsabilità po-
litica delle proprie azioni. La
scelta di modificare gli assetti
di giunta, relativamente a dele-
ghe e persone, dovrà essere ef-
fettuata attraverso l'assemblea
degli iscritti. Il partito sotto-
porrà, entro trenta giorni, al-
l'assemblea degli iscritti un do-
cumento che definisca la linea
politica, in coerenza con quan-
to stabilito e concordato in fa-
se pre-elettorale, ma tenendo
conto della naturale evoluzione
della città in questi due anni".
"La linea votata dall'assemblea
non potrà essere disattesa - tie-
ne a precisare il coordinatore
comunale dei Dl Antonio De
Martiis - , se non come espres-
sione di una volontà personale,
contraria alle scelte votate dal
partito e con diretta assunzio-
ne di personale responsabilità
politica. Auspichiamo pertanto
l'apertura, all'interno della co-
alizione di maggioranza, di un
confronto che parta da un'ana-
lisi serena dell'azione ammini-
strativa, nella sua globalità e
per singoli settori, e a cui do-
vranno prendere parte il sinda-
co, i rappresentanti di partito e
gli assessori". 

(MAS.CAM.)
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Bettona, piazza Cavour


